

Auszug aus der Niederschrift der 32. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 09.04.2008

13.2 Radikaler Grünrückschnitt (Ratsmitglied Dr. Goldammer vom 09.04.2008)

Ratsmitglied Dr. Goldammer:

Der Grünrückschnitt wurde radikal durchgeführt. Es wurden einzelne Bäume abgeholzt, die eigentlich noch „gut aussahen“. Wie ist dies zu erklären? Lagen hier Sicherheitsbedenken der Verwaltung vor?

Antwort der Verwaltung:

Es ist richtig, dass der Grünschnitt aus Sicherheitsgründen erfolgen musste. Der Baumschnitt wurde radikal durchgeführt. In der kommenden Woche wird ein Gespräch mit den zuständigen Technischen Diensten geführt und für die Zukunft eine Lösung erarbeitet.

Britta Röhrig
Schriftführerin